

Protokoll der vierten Sitzung vom 16. November 2021

Anwesende Personen: Laurin Gerhardt, Lena Altinger, Annika Haase, Sebastian Loftus, Monica Riedler, Tim Sockel (Protokoll)

Online zugeschaltet: Benjamin Stöhr

Tagesordnungspunkte gem. Protokoll der Sitzung vom 9. November 2021:

1. Letzte Vorbereitungen der Discord-Party
2. Fortsetzung der Planungen für die Weihnachtsfeier (Accessoires, Route für die Schnitzeljagd etc.)
3. Regelung der Finanzen
4. Kritik am Programmieren auf Papier in Klausuren
5. Sonstiges

TOP 1: Letzte Vorbereitungen der Discord-Party

Ein Testlauf von Jackbox Party wird durchgeführt, dabei wird festgestellt, dass bei diesem Spiel stets ein Person als Administratorin bzw. Administrator fungieren muss; für die restlichen Spiele besteht das Problem nicht. Möglichst viele Mitglieder der Fachschaft sollen sich Steam bzw. Jackbox Party herunterladen, damit ggf. die Admin-Rolle gewechselt werden kann. Benjamin regt Kauf eines weiteren Packs an, dies wird aber ggf. erst zu einem anderen Anlass notwendig. Sebastian fungiert für Jackbox Party als Spielleiter.

Among Us muss für jede teilnehmende Person kostenlos (Smartphone) oder kostenpflichtig (PC/Konsolen) heruntergeladen werden. Benjamin wird Admin im Voicechannel sein und eine kurze Einführung geben.

Laurin wird Admin bei skribbl.io sein. Annika ist Admin bei Gartic Phone. Monica wird Cards against Humanity leiten.

Eine Obergrenze pro Person in den Channels wird angeregt. Aus verschiedenen Gründen wird darauf verzichtet, bspw. um niemanden auszuschließen. Die Info-Sektion in Discord soll genutzt werden, um Links zu den verschiedenen Spielen zu teilen.

Laurin schreibt noch einmal ein Announcement auf Discord. Am Freitag wird es gegen 19:15 Uhr eine kurze Ansprache geben.

TOP 2: Fortsetzung der Planungen für die Weihnachtsfeier (Accessoires, Route für die Schnitzeljagd etc.)

Sebastian berichtet, dass eine Teilnahmeliste geführt werden muss, da Geld über die Fachschaftsmittel genutzt wird, um Speisen und Getränke zu beschaffen. Die Anmeldung am Tag der Weihnachtsfeier wird verbunden mit der Teilnahme am Schrottwichteln.

Die anderen Einzelheiten werden in der kommenden Sitzung besprochen.

TOP 3: Regelung der Finanzen

Sebastian war bei Frau Ungermann und hat sich über die finanziellen Angelegenheiten informiert. Die offiziellen Gelder kommen von der Fachschaftsvertretung und einer weiteren Quelle. Der Fachschaft stehen im Jahr 2021 noch 630,- € zu. Da die Fachschaft aktuell nicht konstituiert ist, laufen alle finanziellen Anträge über den Konvent der Fachschaften. Am kommenden Mittwoch ist Konventsitzung, einige Mitglieder der Fachschaft haben sich bereit erklärt, gemeinsam daran teilzunehmen. Bis zum Freitag davor (19. November 2021) müssen die Rechnungen eingereicht werden. Das Buchungssystem schließt Ende November, sodass danach eingegangene Finanzierungsanträge erst im Januar 2022 bearbeitet werden. Sebastian informiert sich bei Frau Ungermann, wie die Finanzierung gehandhabt werden, die nach Ende November eingehen.

Für folgendes soll testweise ein Finanzierungsantrag gestellt werden:

- Jackbox
- 2 Ordner

Folgendes soll angeschafft werden, falls die Finanzierung erfolgreich funktioniert:

- Thermoskannen
- Bollerwagen
- Wasserkocher
- Große Schüssel
- Müllbeutel
- Bierdeckel
- Papier

Laurin und Tim haben weiterhin in zwei Spardosen Geld der Fachschaft gefunden, dessen Existenz nicht (mehr) bekannt war. Es handelt sich nach Auszahlung um 113,60 € in Bar. Vermutlich wurde dieser Betrag von einem vorigen Finanzbeauftragten vergessen. Das Geld wird der Spendenkasse zugeführt.

TOP 4: Kritik am Programmieren auf Papier in Klausuren

Aus Zeitgründen auf das nächste Treffen verschoben.

TOP 5: Sonstiges

Tim meldet sich freiwillig als Vertreter des Fachschaftssprechers, da dieses Amt für ein Formular notwendig wurde.

Laurin informiert sich, ob der Transponder für das Büro auch für den Haupteingang funktioniert.

Lena regt einen Fachschafts-Newsletter für Ankündigungen und Jobangebote etc. an, sie will hierfür Herrn Schäfer ansprechen.

Die TOPs am 30. November 2021 werden voraussichtlich folgende sein:

1. Auswertung der Discord-Party am 19. November 2021
2. Weitere Vorbereitungen der Weihnachtsparty
3. Kritik am Programmieren auf Papier in Klausuren
4. Inventur des Besitzes der Fachschaft
5. Finanzierung und Informationen vom Konvent der Fachschaft
6. Nachfrage zum Status des angekündigten Statistik-Skripts von Dr. Schmid
7. Finden eines Raums für die Fachschaft
8. Gestaltung des Schaukastens der Fachschaft
9. Sonstiges

Protokoll geführt und überarbeitet am 16. November 2021 von Tim Sockel.